





16 de octubre de 2023

Primeras Planas

Falla en estados combate a lavado

2024: Harfuch encabeza en Morena; en la oposición, Zavala

Contaminación recrudece la alerta hídrica

Con 92 casas de cambio se multiplican atracos a usuarios en el AICM Petro: no apoyamos a genocidas; romper con Israel es posible

Inicia vacunación contra Covid con falta de dosis... y de información

México abre puertas a refugiados por guerras

Serán perrhijos

¡Así festeja Quiñones!

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Pablo Vázquez Camacho

Refuerzan estrategia de seguridad en VC

Evelyn Parra Álvarez, alcaldesa de V. Carranza, se reunió con Pablo Vázquez Camacho, titular de SSC, con el fin de consolidar y reforzar la estrategia que se ha implementado de manera conjunta para velar por más de 440 mil habitantes de la demarcación y también a los más de 2 millones de personas de población flotante que tiene diariamente. La edil destacó que todos los días se reúne el Gabinete de Seguridad Ciudadana, conformado por las autoridades de la alcaldía, de la SSC, de la GN, de la FGJ, entre otros órganos de gobierno, para analizar y diseñar acciones para prevenir y combatir la delincuencia. Basta / La Crónica de Hoy / La Prensa

Columna: De Arturo el Negro Durazo a Omar García Harfuch / Eduardo Guerrero Gutiérrez

El martes tocará comparecer, ante el Congreso de la CDMX, al Secretario de Seguridad local, Pablo Vázquez Camacho, quien asumió el cargo el pasado 9 de septiembre. A Vázquez Camacho le tocará defender la gestión de quienes fueron sus jefes hasta hace algunas semanas, nada menos que Claudia Sheinbaum y el exsecretario Omar García Harfuch y de acuerdo con las encuestas, el aspirante mejor posicionado para contender por Morena al gobierno de la CDMX. Pablo Vázquez podrá presumir de algunos logros importantes. El Financiero

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Con 92 casas de cambio se multiplican atracos a usuarios en el AICM

La acumulación de casas de cambio dentro del AICM ha llegado a niveles tan altos que existen más puntos de intercambio que en los aeropuertos de Londres, Japón, París, Madrid y Los Ángeles en conjunto. Lo que ha propiciado que disminuyan los controles de seguridad en ellas, por lo que el aumento de robos a turistas y residentes se ha incrementado a tal grado que en lo que va del año se han reportado al menos cuatro asaltos con violencia en las afueras del aeropuerto, con 17 personas detenidas. Milenio

En el Borrego Viudo, dos lesionados y un detenido

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron un mesero de la taquería "El Borrego Viudo", luego de ser señalado por agredir a un comensal. Excélsior / Reforma / Milenio / La Prensa / Metro / Basta

Detienen a uno que robó una joyería en la Roma

En medio de una persecución y balacera en calles de la colonia Tezozómoc, alcaldía Azcapotzalco, policías de Inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a Juan Carlos "M", el cual se le relaciona con el robo a la joyería "La Ingrata Fortuna". La Prensa / Metro







16 de octubre de 2023

Le cayó la tira a El Pozoles

Acusado de asesinar a por lo menos dos de sus parejas, entre ellas una venezolana, "El Pozoles" presunto líder de una facción de La Unión Tepito, quien además está vinculado a homicidios, cobro de piso y extorsión a comerciantes de la zona Centro, venta y distribución de droga, fue detenido por elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, en calle Tonalá, de la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. <u>Basta</u>

Profesiones peligrosas para practicar en el país

Actualmente ser **policía** o guardia de seguridad es un peligro latente, se arriesga la vida simplemente por utilizar el uniforme. ¿Pero cuál es la situación del empleo en este sector? La fuerza laboral de policías y agentes de tránsito suman un total de 600 mil 714 ocupados durante el segundo trimestre de 2023; superado solo por los vigilantes y guardias en establecimientos con 1.7 millones de ocupados. El Sol de México

Frena AO 205 fiestas clandestinas

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que desde el arranque de su administración se han inhibido 205 fiestas clandestinas en diferentes puntos de la demarcación. En este sentido, recalcó que la seguridad y la tranquilidad de los vecinos de la alcaldía es una de sus mayores prioridades y detalló que las colonias con mayor incidencia de este tipo de eventos son El Pedregal, El Capulín y Alfonso XIII, donde se ha desalojado hasta 600 personas. El Universal

Destaca Quintero avances en seguridad y salud

En Iztacalco, el alcalde, Armando Quintero, dio su Segundo Informe de Gobierno, donde recopiló los trabajos realizados desde 2018, en beneficio de los habitantes de la demarcación. Resaltó las acciones ejecutadas para evitar delitos en el transporte público, con 5 mil 910 operativos de pasaje seguro, 4 mil 588 operativos cuadrantes y 36 operativos en inmediaciones de las rutas de este transporte. Basta

Caja de Previsión de la Policía Auxiliar

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrán consultarse los Lineamientos en materia de Prestación de Servicio Social y Prácticas Profesionales en la Caja. Gaceta Oficial de la CDMX

Caja de Previsión de la Policía Auxiliar

Aviso por el que se dan a conocer los enlaces electrónicos donde podrán consultarse los Manuales Administrativos y Específicos de Operación a cargo de la Caja. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Rafagueado en el cráneo

Un joven fue asesinado de tres disparos cuando se encontraba afuera de la casa de su novia, sobre calle Mecánicos, en el Barrio Bravo de Tepito, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapara a bordo de una motocicleta. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Hallan a sujeto sin vida y bañado en sangre

Un hombre sin vida y bañado en sangre fue encontrado tirado en una banqueta de la calle Valentín Reyes, colonia San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan. Al lugar acudieron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona. <u>Basta</u>







16 de octubre de 2023

Carambola deja seis lesionados

Seis personas resultaron lesionadas tras choque múltiple ocurrido sobre la calzada de Tlalpan, a la altura de la colonia Ejido Viejo de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. Tras el percance al lugar arribaron elementos policiacos y servicios de emergencia, quienes atendieron a los lesionados. El Gráfico

SEGURIDAD CIUDADAN

Sistema Penitenciario

Columna Línea 13: Garantizan derecho a conformar una familia

Con el fin de garantizar el derecho de las personas privadas de la libertad a casarse y a tener una familia si así lo desea, el Registro Civil, en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, informa que en lo que va de 2023 ha realizado cerca de 300 registros de matrimonio, 41 reconocimientos y 40 registros de nacimiento en el Centro Varonil y Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, y en los reclusorios preventivos varoniles Sur y Norte. La última jornada se llevó a cabo el sábado 14 de octubre en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte. Contra Réplica

Justicia

Consejo, a modo para ratificar a Godoy: AN

Jorge Nader, presidente del Consejo Judicial Ciudadano que encabeza el proceso de ratificación de Ernestina Godoy como Fiscal General de Justicia capitalina, carece de autonomía y opera en un claro conflicto de interés, advirtió el PAN, por ello solicitó al consejero renunciar y no seguir viciando el proceso. Milenio

Godoy, acusada de intimidar a victimas

Una hora antes de su comparecencia la fiscal General, Ernestina Godoy, fue acusada de intimidar a víctimas que han denunciado su parcialidad, dolo e ineficiencia en casos de abuso sexual y feminicidio; quien reportó dicho intento de intimidación y acoso fue Mariel Albarrán, madre de dos hijas que sufrieron violencia sexual infantil, las cuales no obtuvieron justifica por parte de la FGJ. Basta







16 de octubre de 2023

Imagen Destacada



REUNIÓN EVELYN PARRA-PABLO VÁZQUEZ

Refuerzan en V. Carranza la estrategia antihampa



a alcaldesa Evelyn Parra y el secretario de Seguridad Ciudadana, 'ablo Vázquez, en el edificio principal de la SSC ORTESÍA: GOBIERNO VENUSTIANO CARRANZA